



Let's fly tomorrow



衣丘小だより 令和6年1月29日

感動ある
学校

練習の成果を大いに発揮 ~なわとび大会を実施~



1月17日(水)、ペア学年で、なわとび大会を実施しました。保護者の皆様には、ご来校、応援をいただきありがとうございました。

雨降りなど、寒い日が続く中でしたが、当日はすばらしい天候に恵まれました。子どもたちは、クラスの友達と励ましの言葉をかけ合いながら、練習の成果を大いに発揮しました。



1年 引っかからないように



2年 自分たちで縄を回す



3年生 リズムよくとぶ



4年 みんなで声をかけて



5年 縄を早く回している



6年 流れるようにスムーズ

感動ある
学校

一文字一文字ていねいに ~書初め大会を実施~

1月9日(火) 新春恒例の書初め大会を行いました。1・2年生は硬筆、3~6年生は毛筆でそれぞれの課題に取り組みました。どの教室も静寂の中、集中して取り組む姿が見られました。



1・2年は硬筆 ていねいに



3年 習字の先生の教えを元に



6年 小学校最後の大会



衣丘小 12月・1月 フォト ニュース

明るい
学校

大谷選手からのプレゼント (1月15日)

メジャーリーガーの大谷翔平選手からグローブを3個寄贈していただきました。



グローブをはめてみました



キャッチボールに挑戦



体育の授業で使いました

明るい
学校

フレンドリータイム (12月・1月)

ペア学年ごとに実施しました。
ゲームやクイズなどで楽しい時間を過ごしました。



2年と5年じゃんけんゲーム



3年と4年リングをくぐる



1年と6年ボウリング

楽しい
学校

みかんの花タイム (12月15日)



クリスマスバージョンです

信頼され
る学校

みのりの作品展 (1月17日)



個性あふれる作品展

楽しい
学校

権利の学習(5年) (12月8日)



権利について学びました

楽しい
学校

授業研究会 (12月)

全クラスで授業研究会が実施できました。子どもたちが意欲的に学習に取り組む姿が見られました。



ハンドサインで意見表明



タブレットを使って表現